
 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 
3 AVRIL 2019 

!  
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), 
Claude Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux 
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles 
1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Laurianne Turbide 
(Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des 
finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith 
Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire 
exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 2e année), Marc-Olivier Melo 
(Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie Pépin (Représentante du DEC-BAC) 
  
0. Ouverture 
Proposition : que l’on ouvre le CA 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 

0.1 Constatation des présences 
Il manque Joëlle, Marc-Olivier, Laurianne et Khasandra 

0.2 Modération du CA 
Proposition : qu’Evelyne soit la modératrice 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Thomas 
AU 

0.3 Adoption de l’ordre du jour  
Proposition : qu’on adopte l’ordre du jour tel que présenté 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 
0.2 Modération du CA 
0.3 Adoption de l’ordre du jour 



0.4 Adoption des deux derniers PV 13 mars et 18 mars 
1. Points prioritaires 
1.1 AG de reconduction 
1.2 5@7 de fin de session 
1.3 Party de fin de session de l’ADEESE 
1.4 Remboursements 
1.5 Jumelage 
1.6.1 Retour sur la grève, ses activités et l’activité au MBAM 
1.6.2 Répresssion 
2. Points secondaires  
2.1 Passation 
2.2 APSA 
2.3 Courriels 
2.4 Comité initiation 
2.5 Prochain CA 
2.6 Manifeste des enseignants enseignantes du Québec 
3. Varia 
4. Clôture 

Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 

0.4 Adoption des deux derniers PV 13 mars et 18 mars 
Proposition : que l’on adopte le PV du 13 mars 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Nicolas 
AU 

Proposition : que l’on adopte le PV du 18 mars 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Stéphanie 
AU 

1. Points prioritaires 

1.1 Reconduction d’A.G. 
Proposition : que l’on discute pendant 5 minutes de la pertinence de refaire cette AG 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Camille 
AU 
Quelqu’un.e regrette d’avoir annulé l’AG parce que c’est contre les règlements de l’AÉÉPEP. 
Quelqu’un.e éprouve un malaise à ce qu’on ne refasse pas d’AG puisque c’est une décision 
prise en AG de faire cette AG. 
Quelqu’un.e questionne le but de cette AG. Il.elle demande s’il serait possible de parler d’autres 
choses de la grève. 
Quelqu’un.e mentionne que la proposition de la membre qui l’a faite était pour que les membres 
se mobilisent et fassent l’AG. 
Quelqu’un.e rappelle que les membres souhaitent avoir une discussion et voir comment on peut 
poursuivre la lutte sans nécessairement être en grève. 



Quelqu’un.e ne pense pas que cette AG est nécessaire puisque les suggestions auraient pu 
être proposées en AG. Nous avons quand même à faire cette AG puisque les membres l’ont 
demandé.  
Quelqu’un.e propose de faire cette AG le 17. 

Proposition : que l’on fasse une AG le mercredi 17 à 17h, qu’Evelyne s’occupe de trouver un 
présidium et que Nicolas réserve un local. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par :Nicolas 
AU 

Proposition : que lors de futures AG extraordinaires de grève de mettre deux micros, un pour et 
un contre. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Thomas 
AU 

1.2 5@7 de fin de session 
Proposition : que l’on fasse le dernier 5@7 de 2018-2019 le 17 avril à 17h30 au Vieux Saint-
Hub. 
Proposée par : Gab 
Appuyée par : Camille 
AU 

Proposition : qu’on achète des livres de littérature jeunesse pour les faire tirer aux membres en 
plus d’offrir plus de bières. 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Thomas 
AU 
Parlez-en!!! 

1.3 Party de fin de session de l’ADEESE 
Invitez du monde!! 

1.4 Remboursements 
Proposition : qu’on rembourse à Nicolas les 50$ pour les cartes-cadeaux pour l’animation et le 
secrétariat de l’AG. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Stephanie 
AU 

Proposition : qu’une preuve de paiement soit toujours présentée pour avoir un remboursement 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Claude 
AU 



 
1.5 Jumelage  
Proposition : que l’on tienne une discussion de 15 minutes sur le sujet.  
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Evelyne 
AU  
Façon d’outiller plus nos membres 
Créer une liste de 3e et 4e qui seraient jumelés à des premières années pour les aider dans 
leur cheminement (choix de cours, horaires, intention de stage, questions autres. implication) 
Objectif : créer un sentiment d’appartenance à l’association étudiante, orienter les nouveaux/
nouvelles, briser le mythe du bac obligatoire en 4 ans. 
Quelqu’un.e propose de faire un comité pour le jumelage. 
Quelqu’un.e mentionne que l’initiation est un moment important pour que les membres de 
première année sachent que ce jumelage existe.  
Quelqu’un.e propose que ce mandat soit donné aux initiateurs.trices. 
Quelqu’un.e rappelle que les initiateurs.trices ont déjà un gros mandat et qu’il peut être difficile 
de prendre le jumelage en charge en plus.  
Quelqu’un.e se demande si on pourrait inclure l’UQAM là-dedans pour rendre le tout plus formel 

Proposition : que Camille et Nicolas fondent la structure du comité jumelage avant le 10 avril et 
qu’ils contactent les responsables au programme pour créer un lien entre le programme et le 
comité.  
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Nicolas 
AU 

1.6.1 Retour sur la grève, ses activités et l’activité au MBAM 
Proposition : que l’on tienne une discussion de 15 minutes sur la grève, ses activités et l’activité 
au MBAM 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
L’activité au MBAM sera refaite l’année prochaine puisque l’événement était vraiment agréable 
et pertinent. On souhaite refaire d’autres sorties de ce genre.  
L’année prochaine, les responsables socioculturels s’investiront davantage au sujet d’activités 
culturelles. 
Retour par rapport à la facture de bouffe de l’AFESH? 
Le conseil des stagiaires est un événement très accueillant et pertinent. 
Le brunch était une super activité. 
Les gens s’entraidaient lors de la journée de planification. 
Belle manif le jeudi!  
Il est difficile de rejoindre nos membres. Encore une fois, lors des événements, il est difficile de 
sortir du cercle d’exécutant.es.  

1.6.2 Répresssion 
Rappelez aux membres de nous écrire s’ils vivent certaines répressions quelconques. 
Il y a des rencontres de stagiaires toutes les semaines. 



Proposition : que la lettre Solidarité avec les stagiaires de l’UQAM soit publiée dans les pages 
de cohorte. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Nicolas 
AU 

Discussions sur une intervention d’un exécutant de l’AÉÉPEP lors de l’AG de reconduction. 

1.7 Comité de programme  
Proposition : qu’on discute du prochain comité de programme 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
Il y a un comité de programme le 15 avril (lundi prochain) 
Les cours d’été, la lettre des quatrièmes années et le jumelage seront abordés. 

2. Points secondaires 

2.1 Passation  
Proposition : Mise en dépôt 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Nicolas 
AU 

2.2 APSA 
Proposition : Mise en dépôt 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Nicolas 
AU 

2.3 Courriels  
Proposition : que Rosalie présente les courriels reçus 
Proposée par : Rosalie 
Appuyé par : Nicolas 
AU 

2.4 Comité initiation 
Proposition : Mise en dépôt 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Camille 
AU 

2.5 Prochain C.A. ? 
Proposition : que le prochain CA soit le vendredi 19 chez Camille à 17h30 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Rosalie 



AU 

2.6 Manifeste des enseignants enseignantes du Québec 
Proposition : que l’on diffuse la semaine prochaine le manifeste des enseignants enseignantes 
sur les différentes pages de cohorte à la demande d’une membre et qu’on invite les membres à 
le signer 
Proposée par : Gabriel 
Appuyée par : Nicolas 
AU 

3. Varia 
Ménage de l’asso 
Le 20 février dernier, nous avons voté une journée de ménage du local de l’association 
étudiante le 17 avril prochain. Regarder le budget “papeterie” et acheter de la peinture pour 
refaire le tableau à craie. 

Question secrétariat 

Les mentions soleil sont données. 

4. Clôture 
Proposition : que l’on ferme le CA 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Nicolas 
AU


